Ejemplos para sugerir uso de Wikipedia en una guía, a partir de contenido parcial de la de GUÍA 2, grado 6 de la profesora Irene de Las Marías, Real Campestre, Fresno, Tolima.

2.Vocabulario:Con ayuda de tu diccionario busca el significado de las siguientes palabras: •Profusamente:
•Dosel:
•Bidé:
•Aparador:
•Residir:
•Jofaina:
(En Wikipedia, disponible en la Red Local encuentras información adicional sobre estos términos)
Desarrolle el siguiente punto, teniendo en cuenta la sinonimia, antonimia y homonimia
(Puedes revisa la información sobre estos términos en el Wikcionario y en Wikipedia disponibles en la Red Local)

Curioseando. Lee el siguiente texto.

Así vivían durante la Revolución Francesa

En el primer piso vivían los ricos, rentistas o comerciantes importantes. La vivienda tenía de cinco a siete habitantes, cuyo centro era el salón, con varios balcones que se abrían a la calle, profusamente decorado con tapices, espejos y una chimenea de mármol. No lejos del salón estaba el dormitorio principal, en cuyo centro se situaba la cama con dosel y colchón de plumas. Junto a la habitación, un cuarto de baño con guardarropa, bañera y, a veces bidé. El mobiliario y la decoración eran lujosos y los materiales caros. La familia de clase media vivía, por lo general, en el segundo piso, en un departamento de tres habitaciones. La primera servía de salón y de dormitorio, y en ella solía encontrarse un aparador y algunas sillas de paja. La segunda habitación era una cocina, en la que también dormían los niños. La tercera era el dormitorio principal, con dos camas, una cómoda y una silla. En el mismo edificio Vivian, a menudo juntos, ricos y pobres; éstos lo eran cada vez más cuanto a mayor altura, se encontraba el piso. Arriba residían, pues, las clases populares, que sólo tenían una habitación apenas amoblada con una cama de madera, un colchón de paja, una jofaina para lavarse, un baúl y algunas sillas.

(Encuentras más información sobre este tema en Wikipedia buscando el texto: Revolución Francesa)

EL FIN DEL UNIVERSO

El universo está en expansión desde hace unos 13.700 millones de años, cuando se produjo su nacimiento en la explosión de tiempo y espacio conocida como el Big Bang. ¿Hay algo que pueda frenar la expansión del universo? La respuesta es sí: la fuerza de gravedad. El universo se expande en contra de su propia atracción gravitatoria, así que en este proceso consume energía para superar la atracción. Entonces, la expansión podría reducir su velocidad y, eventualmente, se frenaría. En este caso, el universo comenzaría a encogerse hasta terminar como al principio en un tremendo colapso que popularmente se llamaría el Big Cronch; en consecuencia, estaríamos habitando en un universo cerrado. Por otra parte, si la gravedad no es suficientemente fuerte para detener la expansión, estaríamos hablando de un universo abierto, que se expandiría para siempre. Germán Puerta Restrepo, Mundo lector, Bogotá, marzo de 2006.

(Si te interesa este tema encuentras más información en Wikipedia buscando el texto: Fin del universo)